



Ponencia inaugural del curso de Protocolo, ayer.

J. M. GARCÍA

## Arranca una nueva edición del curso de Protocolo de la Usal

**E.A. S.**  
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca puso ayer en marcha la cuarta edición del *Curso de Protocolo, Comunicación e Imagen Corporativa* que dirige el profesor José Luis Delgado García.

La lección inaugural tuvo lugar a las 16 horas de ayer en el salón de actos de la Facultad de Psicología, en el campus de Ciudad Jardín. La primera ponencia de esta cuarta edición del programa corrió a cargo de Ángel Losada, responsable de comunicación de la Universidad Pontificia de Salamanca, que ocupó este mismo cargo en la

Junta de Castilla y León durante la pasada legislatura.

El programa, de 106 horas de duración, se desarrollará hasta el próximo 25 de mayo, en sesiones que tendrán lugar los viernes, de 16.30 a 20.30 horas, y los sábados, de 9 a 15.

El objetivo de este curso es contribuir, desde la seriedad y el rigor, a mejorar el nivel de formación de las personas que realizan en la actualidad tareas en departamentos de protocolo y relaciones institucionales de empresas y otras entidades, un valor cada vez en mayor alza tanto en las compañías privadas como en las instituciones. ||